

Jawab Tantangan Ketum, Ketua Muhammadiyah dan 'Aisyiyah Banyumas Raih Gelar Doktor Bersamaan

Selasa, 06-02-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, BANYUMAS - Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) dan Pimpinan Daerah 'Aisyiyah (PDA) Kabupaten Banyumas Ibnu Hasan dan Zakiyah resmi meraih gelar Doktor dari Universitas Muhammadiyah Malang (UMM) pada Sabtu (3/2/).

Ketua PDM dan PDA Kabupaten Banyumas yang juga dosen Universitas Muhammadiyah Purwokerto (UMP) ini meraih predikat cumlaude dan resmi menjadi Doktor ke-14 dan 15 yang telah diluluskan oleh UMM. Acara ini juga dihadiri oleh Rektor UMP, pengurus PDM, dan PDA Banyumas.

[Baca Juga: Hader Tantang Ketua Muhammadiyah Wujudkan 10.000 Doktor Muhammadiyah](#)

Dalam disertasinya, Ibnu Hasan memilih judul "Paham Keagamaan Pimpinan Pesantren dan Implikasinya terhadap Pengembangan Pemikiran Pendidikan (Studi Fenomenologi pada Pesantren Salafi di Kabupaten Banyumas). Sementara Zakiyah memilih judul "Pembelajaran Nilai-nilai Moral dengan Pendekatan Spiritual di TK Aisyiyah 1 dan TK Universitas Muhammadiyah Purwokerto".



Menurut Ibnu, tema tersebut akhir-akhir ini menjadi tema yang menarik, meskipun studi tentang salafi itu begitu banyak. Tetapi yang menekuni studi salafi dari sisi pengembangan pendidikan ditinjau dari berbagai teori pendidikan, dewasa ini belum banyak dilakukan. Ia berharap temuan temuan penelitiannya berguna bagi pengembangan dan pemikiran pendidikan Islam dewasa ini.

"Saya berharap, teman-teman yang punya konsentrasi dibidang pendidikan Islam bisa melanjutkan studi jenjang S2 maupun S3, dan Insya Allah nanti di Universitas Muhammadiyah Purwokerto pun juga akan buka magister Pendidikan Agama Islam," tuturnya.

Rektor UMP Syamsuhadin memberikan apresiasi terhadap dua tokoh Muhammadiyah dan 'Aisyiyah yang secara bersamaan melakukan ujian promosi doktor di UMM.

"Universitas Muhammadiyah Malang, hari ini mempromosikan dua orang yang bagi kami adalah tokoh. Satu Pak Ibnu Hasan yang kebetulan selain Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Purwokerto juga Ketua PDM Banyumas yang sudah lama menjadi dosen di UMP. Yang kedua, bu Zakiyah, juga dosen Fakultas Agama Islam UMP, beliau juga ketua PDA Banyumas. Sehingga kedua-duanya adalah tokoh, baik itu Muhammadiyah maupun 'Aisyiyah," pungkasnya.

Sumber: (tgr/humas UMP)